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Aos 30 (trinta) dias do mês de março do ano de 2022, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência em exercício d vereador Luciano Marinho reuniu-
se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, 
número 564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, 
presencial e remota com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo 
Loureiro, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Davi Davino, Drº Valmir, Fábio 
Costa, Francisco Holanda Filho, Gaby Ronalsa, João Catunda, Joãozinho, 
Leonardo Dias, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Raimundo Medeiros, Silvânia 
Barbosa e Teca Nelma. Foi colocado para aprovação do plenário a ata da 
sessão anterior. No Grande Expediente, como primeira orador, 
vereadora Gaby Ronalsa mencionou que estar participando desta sessão 

de maneira remota por problemas de saúde. Reiterou que é contra fake 
news (sendo mais uma vez vítima desta situação, segundo a parlamentar). 
Registrou que na sessão de ontem pediu vistas de um processo (sendo 
uma prerrogativa desta vereadora) e que foi duramente criticada nas redes 
sociais. Lendo e explicando o despacho dada por ela. Lamentou a fala no 
dia de ontem da vereadora Silvânia Barbosa, ficando inclusive sem 
entender o ocorrido. Afirmou que não quer obstaculizar nada através de 
atos protelatórios, apenas sua intenção é dirimir dúvidas.  A segunda 
oradora, vereadora Silvânia Barbosa afirmou que se a vereadora Gaby 
Ronalsa ficou triste com a iniciativa desta parlamentar, essa não era sua 
intenção. A oradora explicou todo rito que ocorreu na sessão ordinária de 
ontem com relação ao projeto em questão. Pontuou que nenhuma fake 
news partiu desta parlamentar. Reafirmou que só exalou seus sentimentos 
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mediante ao projeto em questão mas que não tem nada contra a pessoa 
da vereadora Gaby Ronalsa ao tempo que pediu desculpa a mesma por 
qualquer entristecimento. Por fim a oradora afirmou que sempre votará a 
favor de pautas para melhorias da população maceioense. O terceiro 
orador, vereador Cal Moreira utilizou a tribuna para expor que semana 
passada foi procurado por uma família com um pedido de socorro 
(explicando o fato). Comentou que procurou o secretário de Assistência 
Social, Carlos Jorge, para encontrarem juntos um resolutividade para o fato 
e o mesmo atendeu o pedido deste parlamentar, agradecendo 
imensamente o secretário citado. No Prolongamento do Expediente 
foram lidos: PL – Vereador Francisco Sales, protocolo web nº 
03290026/2022; PL(s) – Vereadora Silvânia Barbosa, protocolo web nº(s) 
03290023/2022 a 03290025/2022. Feita a chamada para a Ordem do Dia 
foi constatado quórum regimental para deliberar a pauta. Foram lidos 
e aprovados os requerimentos e projetos: Requerimentos Vereador 
Leonardo Dias, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
03280022/2022, 03280024/2022 e 03290003/2022; Requerimentos 
Vereador Raimundo Medeiros, todos em Discussão Única, protocolo web 
nº(s) 03280015/2022 a 03280018/2022 e 03280020/2022 (discutidos pelo 
autor); PL(s) – Vereadora Silvânia Barbosa, todos em 2ª Discussão, 
protocolo web nº(s) 08020025/2021, 06020003/2021, 07290009/2021 e 
01240004/2022; PL(s) – Vereadora Gaby Ronalsa, ambos em 2ª 
Discussão, protocolo web nº(s) 07280013/2022 e 01010002/2022 (discutido 
pela autora); PL – Vereadora Teca Nelma, em 2ª Discussão, protocolo web 
nº 07010020/2021; PL(s) – Vereadora Olívia Tenório, ambos em 2ª 
Discussão protocolo web nº(s) 10260048/2021 e 10140003/2021; PL – 
Vereador Leonardo Dias, em 1ª Discussão, protocolo web nº 
01170008/2022 (Aprovado com o Voto Contrário da Vereadora Teca 
Nelma); PL – Vereadora Teca Nelma, em 1ª Discussão, protocolo web nº 
12210010/2021 (discutido pela autora). Passando para o Expediente 
Final, usou da palavra a vereadora Teca Nelma reportou-se ao PL de sua 
autoria que foi tão debatido no dia de ontem nesta Casa e tiveram presentes 
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diversos representantes do movimento negro. Indagou aos seus pares 
sobre a problemática do precedente que isso trará a este parlamento, pois 
há uma soberania do plenário para aprovação dos projetos de lei, 
explicando todo o tramite do PL em questão. A parlamentar questionou 
sobre a constitucionalidade da validade da comissão de justiça da Casa. 
Explicou que o projeto é público e todos os vereadores tem acesso ao 
mesmo. A parlamentar lembrou que tem um ano que o projeto tramita neste 
parlamento e que o poder soberano é do colegiado. Nada mais havendo a 
tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra para próxima 
amanhã em horário regimental. Maceió-AL, 30 de Março de 2022 João 
Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e 
Debates.  
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